

El consejero Rodrigo ha visitado hoy junto a sus inquilinos la nueva urbanización en la calle Hoces del Duratón gracias a la iniciativa del Gobierno regional

La Comunidad de Madrid se acerca a las 4.000 casas entregadas de su Plan Vive de alquiler asequible con otras 80 en San Sebastián de los Reyes

- Además, actualmente están en proceso de construcción o comercialización otras 4.300 viviendas en municipios de la región
- El Plan Vive Solución Joven, para facilitar la emancipación de menores de 35 años, ya tiene en licitación más de 3.400 hogares en una decena de localidades
- Se trata de pisos de obra nueva que también tienen garaje, trastero, piscina y zonas comunes

6 de mayo de 2025.- La Comunidad de Madrid se aproxima a las 4.000 viviendas entregadas de su Plan Vive de alquiler asequible con un total de 3.823, mientras suma otras 4.300 en proceso de construcción o comercialización en municipios de la región. El consejero de Vivienda, Transportes e Infraestructuras, Jorge Rodrigo, ha visitado hoy junto a sus inquilinos 80 casas del Plan Vive en San Sebastián de los Reyes, que alcanza así los 568 hogares previstos en esta localidad.

Esta promoción, ubicada en la calle Hoces del Duratón, tiene 32 inmuebles de un dormitorio, 32 de dos y 16 de tres, de los que cuatro están adaptados a personas con movilidad reducida. Esta construcción de obra nueva y de colaboración público-privada, además, dispone de garaje, trastero, piscina y zonas comunes.

De esta forma, la Comunidad de Madrid continúa construyendo viviendas de alquiler asequible en la región, donde ya ha entregado casas en ocho de los 21 municipios en los que está edificando. En este sentido, recientemente se ha iniciado la licitación de 3.404 pisos del Plan Vive Solución Joven del Gobierno regional, destinados a facilitar a la emancipación de los menores de 35 años.

Estos hogares se construirán en Alcobendas, Tres Cantos, Móstoles, Arroyomolinos, Colmenar Viejo, Valdemoro, Loeches, Torrejón de la Calzada, Torrejón de Velasco y en la capital. Además, ha recordado Rodrigo, “en una



segunda fase se licitarán más de 1.000 inmuebles para jóvenes precisamente en San Sebastián de los Reyes”.

Medios de Comunicación